

# Test des aires de repos par L'Automobile Club : sécurité et propreté à revoir !

---

Après avoir testé les aires de service, le programme Eurotest mené par 19 Automobile Clubs vient d'évaluer les simples aires de repos du réseau autoroutier européen.

L'Automobile Club, Association Française des Automobilistes (ACAFA) a contribué à ce test, pour lequel pas moins de 31000 kms ont été parcourus au printemps 2009 pour analyser 101 aires de repos sur les autoroutes européennes, dont 10 en France.

Mené par un institut indépendant, chaque test a examiné :

- les conditions de circulation et de stationnement (25% de la note finale) ;
- les aménagements extérieurs (25% de la note finale) ;
- les sanitaires (30% de la note finale) ;
- la sécurité des personnes (20% de la note finale).

Au total, plus de 70 points ont été vérifiés sur chaque aire de repos, le score obtenu a ensuite été traduit sur une échelle allant de très bon à très insuffisant.

[Retrouvez tous les résultats européens, ainsi que le détail des résultats français et les commentaires de L'Automobile Club.](#)